

Concours de lecture des Sixièmes : c'est parti !

publié le 13/12/2011,
par Mme Dupont

C'est avec leur enthousiasme habituel que les élèves de Sixièmes se sont jetés dans la "mêlée" de ce concours qui met en compétition les deux classes dans un esprit de rivalité ludique et amical.

Après avoir attentivement écouté les règles de ce concours, ils sont allés découvrir au CDI les livres préparés par Madame Guérin.

Le concours est constitué de deux parties : pour la première, il s'agit de **lire au moins quatre livres** dont des questionnaires à choix multiples vérifieront la compréhension en **mars 2012**. Pour la seconde, il est demandé aux élèves de produire une **œuvre artistique** en rapport avec un des livres lus. Cette production sera présentée en **mai 2012** à un petit groupe de professeurs, inscrivant ainsi ce concours dans le travail sur l'histoire des arts.

Au mois de juin, les professeurs auront la joie de récompenser les élèves pour leurs efforts et leur créativité.

Documents joints

 PDF -
17.9 ko

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur "Site du collège Argentor (Champagne-Mouton)" (<http://etab.ac-poitiers.fr/coll-argentor/>). Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.